

Témoignages de joueurs

Grattage et casino en ligne

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/03/2022 à 00:11

Bonsoir,

Voilà je suis une maman seule de deux enfants. Le coût de la vie et le fait de vouloir une vie meilleure pour mes enfants me fait jouer dans l'espérance de gagner.

Je joue depuis moins d'un mois comme je suis souvent seule je mise et après je me fais exclure, je ne joue pas des sommes astronomiques mais 20 euros par-ci 20 euros par-là ça fait de l'argent. Aujourd'hui j'ai besoin d'aide pour parler et de me sortir de là car l'avenir de mes enfants est en jeu.

Je souhaite être bien et offrir plus de voyage et d'avenir à mes enfants.

Merci pour votre aide